

Bruxelles, le 14/07/2025

Crelan célèbre l'Année Internationale des Coopératives à la Foire de Libramont.

- L'occasion idéale d'évoquer sa riche histoire coopérative et de fêter le 10ème anniversaire de la création de CrelanCo.
- La banque célèbre ainsi le modèle coopératif en pleine expansion.

2025 a été proclamée Année Internationale des Coopératives (IYC) par les Nations Unies, mettant en lumière la force du modèle coopératif et son rôle essentiel dans la construction d'un avenir durable. Sous le thème « Les coopératives construisent un monde meilleur », cette initiative souligne la contribution des coopératives aux Objectifs de Développement Durable (ODD) à travers des valeurs telles que la participation, la solidarité, l'égalité et l'engagement sociétal.

Dans ce contexte, Crelan, première banque coopérative du pays avec près de 300.000 coopérateurs, réaffirme son rôle sociétal et son engagement à promouvoir le modèle coopératif. Forte de ses racines agricoles et de son histoire coopérative débutée dans les années 60, la banque célèbre, cette année, les 10 ans de la création de CrelanCo, la société coopérative actionnaire de Crelan, garante de l'ancrage coopératif et de l'application de ses principes au sein de la banque.

Une célébration à Libramont, cœur du monde agricole.

Pour marquer cette double célébration – l'IYC et les 10 ans de CrelanCo – Crelan a choisi la Foire de Libramont, dont elle est partenaire principal pour la 49e fois, comme lieu emblématique pour mettre à l'honneur le modèle coopératif.

Le stand Crelan, ce dimanche 27 juillet sera consacré à la Journée Coopérative, avec deux temps forts :

1. Un moment exclusif pour les coopérateurs de la banque.

Crelan souhaite remercier ses coopérateurs pour leur engagement. 100 coopérateurs seront invités à un petit-déjeuner exclusif sur le stand Crelan, en présence du management de la banque. Ils participeront ensuite à un Agritour spécialement organisée pour eux sur le site de la Foire.

2. Le Coopérative Hotspot @ Libramont

Le restaurant Crelan de Libramont se transformera en hotspot coopératif pour accueillir un événement de networking réunissant des coopératives agricoles clientes de Crelan et des acteurs clés du monde coopératif.

Au programme :

- Accueil par Benoît Bayenet, président de CrelanCo, et Philippe Voisin, CEO de Crelan;
- Apéro coopératif avec dégustation d'une bière artisanale brassée par un coopérateur de CrelanCo (Hub Brewers – Rosten Uil);
- Déjeuner et échanges autour des enjeux et opportunités du modèle coopératif.

« Avec près de 300.000 coopérateurs, CrelanCo est la plus grande coopérative bancaire du pays. En tant que banque coopérative, nous avons un rôle important à jouer : nous croyons profondément au modèle coopératif et souhaitons lui donner plus de visibilité. Et quel meilleur endroit pour le faire que la Foire agricole de Libramont ? Le dimanche, notre stand deviendra un véritable hotspot coopératif, un lieu de rencontre et d'inspiration pour les coopératives. »

— Benoît Bayenet, président de CrelanCo

Un modèle pour un avenir inclusif et durable

En tant que banque coopérative, Crelan applique les principes de l'Alliance Coopérative Internationale (ICA) dans ses services, sa gouvernance et ses relations avec les clients, les coopérateurs et la société. À travers cette démarche, Crelan contribue à une société plus équitable, plus inclusive et plus durable, en Belgique et au-delà.

« Depuis 10 ans, CrelanCo donne un visage concret à notre modèle coopératif. En cette Année Internationale des Coopératives, et à l'occasion de la Foire de Libramont, nous sommes fiers de réaffirmer notre engagement pour une banque ancrée localement, au service de ses coopérateurs et d'une société plus résiliente. »

— Philippe Voisin, CEO de Crelan

Soutenir la transition agricole

Face aux défis climatiques, économiques et sociaux, Crelan accompagne les agriculteurs dans leur transition vers des pratiques plus durables. Cela se traduit par :

- des solutions de financement adaptées aux investissements verts (équipements économies en énergie, agriculture de précision, diversification des cultures, etc.);
- un accompagnement personnalisé par des conseillers spécialisés dans le secteur agricole;
- des partenariats avec des acteurs de la recherche.

Une vision tournée vers l'avenir

Crelan croit en une agriculture qui allie performance économique, respect de l'environnement et bien-être des générations futures. En soutenant les agriculteurs dans leurs projets, la banque contribue activement à bâtir un modèle agricole plus résilient et plus équitable.

À propos du Groupe Crelan

Le groupe financier est formé par CrelanCo SC, Crelan SA et Europabank SA. Il se classe au cinquième rang des banques de détail belges par le total d'actifs. Le groupe Crelan est représenté par deux logos de banques : Crelan et Europabank. Au 31/12/2024, le groupe Crelan compte : 4.327 collaborateurs (tant les membres du personnel que les agents bancaires indépendants et leurs collaborateurs), 727 agences, 296.751 actionnaires coopérateurs, près de 1,7 million de clients et un total de bilan de 55,8 milliards d'euros. En outre, le groupe bancaire gère 44,3 milliards d'euros de dépôts de la clientèle, 16,5 milliards d'euros d'investissements hors bilan et soutient les ménages et les entreprises belges avec 49,5 milliards d'euros de crédits.

Contact presse :

Vincent Van Zande – Directeur Marketing & Communication

Tél : + 32 (0) 472 96 96 50

Mail : press@crelan.be